

Madrid, a 5 de septiembre de 2003

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES  
Paseo de la Castellana, 19  
28046 Madrid

**Referencia: Proceso de modernización y reestructuración de las fábricas azucareras de la Zona Norte. Compra de la marca de arroz Reis-Fit a Kraft Foods.**

Por la presente se comunica que en el día de hoy el Consejo de Administración de Ebro Puleva ha acordado ratificar todos los acuerdos alcanzados con los diversos agentes sociales en el proceso de modernización y reestructuración de las fábricas azucareras de la Zona Norte, lo que supone el cese de la actividad de molturación en las plantas de Benavente y Monzón de Campos, así como la aprobación de inversiones por importe de unos 21 millones de euros para la instalación de un centro de embolsado en Benavente y de una planta alcoholera en Monzón de Campos. Con ello se alcanzará una producción media anual por fábrica en dicha zona de 110.000 toneladas de azúcar de cuota, que se equipara a la media europea y permite asegurar a largo plazo el futuro del sector remolachero en Castilla y León.

Igualmente se comunica que el *Bundeskartellamt*, organismo alemán de defensa de la competencia, ha autorizado la compra de la marca Reis-Fit a Kraft Foods, por lo que Ebro Puleva adquiere definitivamente la mencionada marca en los términos que ya fueron notificados a la Comisión Nacional del Mercado de Valores en la comunicación del pasado 3 de abril.

En todo caso, quedamos a su disposición para cualquier aclaración que estimen oportuna.

Miguel Ángel Pérez Álvarez  
Secretario del Consejo de Administración